



Aquest matí S'HA Signat l'acció concertada entre el Consell Insular de Formentera i l'Associació Cultural Audiovisual de Formentera (ACAF), que regula la producció de continguts per Ràdio Illa, la ràdio municipal de Formentera i la forma de control i de remuneracions (33.000 € per aquest any, com l'any pasado, d'aquests continguts.

Esta mañana se ha firmado la acción concertada entre el Consell Insular de Formentera y la Asociación Cultural Audiovisual de Formentera (ACAF), que regula la producción de contenidos para Radio Isla, la radio municipal de Formentera y la forma de control y de remuneración (€ 33.000 por año, como el año pasado, de estos contenidos.

La acción concertada supone que durante este año 2014, ACAF producirá un magazine diario (de Far a Far) y realizará la coordinación del voluntariado que completa la programación de la emisora.

Por parte del Consell de Formentera, ha firmado la acción concertada, que es una fórmula de colaboración público-privada para la prestación de un servicio, el presidente Jaume Ferrer, que ha declarado sentirse "muy contento y satisfecho por el funcionamiento de Radio Isla, que en pocos años ha dado un salto de calidad muy importante".

Por parte de ACAF, su presidente, Paco Pérez, ha declarado que el objetivo de la asociación era continuar "con el salto de calidad de la emisora por ser la voz y altavoz de los formenterenses". La propuesta de ACAF por Radio Isla es "ser una Radio de proximidad que informe y acompañe a los formenterenses dentro y fuera de Formentera".

Paco Pérez dijo que "somos conscientes de que tenemos un trabajo difícil, que requiere esfuerzos personales y también económicos por parte del Consell, pero nos escucha cada vez más gente y eso nos reconforta mucho".

Paco Pérez ha hecho un agradecimiento especial "a los trabajadores de ACAF, Toni Ruiz, el coordinador que ha dado una velocidad de cruzar ala nuestra radio, Pepo, el ánimo y la voz de la radio, Ana Mateos y Susana Adelantado, que hacen un trabajo de producción increíble y, Leon Convalia, que a pesar de ser trabajador del Consell no lo podemos olvidar porque hace magia con los medios que tiene a su alcance ". Pérez no se ha olvidado de los "tertulianos y colaboradores" sin los cuales la radio no sería lo mismo.

Sonia Cardona, consejera de cultura del Consell de Formentera, ha declarado que "la radio cada vez cuenta con más recursos propios pero la colaboración del Consejo se hace imprescindible para garantizar su funcionamiento", y se ha mostrado muy satisfecha porque la emisora local, "respeta la legislación, la pluralidad y la presencia de todos los grupos políticos y tiene una parrilla de programación muy atractiva".

Las bases reguladoras de la acción concertada firmada se propusieron para su aprobación en el pasado pleno ordinario del mes de junio.